

# **BDEW Steinkamp ist neuer Vize**

**[6.11.2015] Dieter Steinkamp, Vorstandsvorsitzender des Kölner Versorgers RheinEnergie, ist zum neuen Vizepräsident des BDEW gewählt worden. Er folgt auf den Gründungspräsidenten Michael G. Feist.**

Der Vorstand des Bundesverbandes der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) hat in seiner gestrigen Sitzung (5. November 2015) Dieter Steinkamp, Vorstandschef des Kölner Versorgers RheinEnergie, zum neuen Vizepräsidenten gewählt. Er folgt auf Michael G. Feist von den Stadtwerken Hannover, der im März 2016 in den Ruhestand geht und das Amt niedergelegt hatte. BDEW-Präsident Johannes Kempmann würdigte dessen langjähriges verbandspolitisches Engagement: "Michael G. Feist hat in den vergangenen Jahren die Verbandsarbeit maßgeblich mitgeprägt – nicht zuletzt als Gründungspräsident des BDEW. Hierfür möchte ich ihm im Namen des BDEW-Präsidiums und des BDEW-Vorstands ausdrücklich danken." Dieter Steinkamp sagte: "Ich freue mich darauf, mich für die Interessen der Energie- und Wasserwirtschaft einsetzen zu können - insbesondere mit Blick auf die Herausforderungen der Energiewende. Hier brauchen wir dringender denn je sachgerechte, marktorientierte Lösungen und politisch stabile Rahmenbedingungen." (a/)

<http://www.bdew.de>

Stichwörter: Politik, RheinEnergie, BDEW

*Bildquelle: RheinEnergie AG*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)